
地
域
お
こ
し

だ

力
隊

り

協

よ

皆
さ
ん
の
活
動
を
サ
ー
ク
ル
・
サ
ー
ク
ル
の
コ
ー
ナ
ー
で
紹
介
し
ま
せ
ん
か
。
催
し
案
内
や
会
員
募
集
に
も
ご
活
用
い
た
だ
け
ま
す
。

サークル　　　　・サー
クル

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介

地
域
お
こ
し

だ

力
隊

り

協

よ
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春
の
陽
気
に
誘
わ
れ
て
駆

け
込
み
で
ス
キ
ー
を
し

て
き
ま
し
た
。八
幡
平
市
に
移
住

し
て
か
ら
ス
キ
ー
を
は
じ
め
ま

し
た
が
、滑
り
降
り
る
と
い
う
よ

り
転
が
り
落
ち
て
い
る
気
が
し

て
い
ま
す
。今
シ
ー
ズ
ン
は
も
う

少
し
早
い
う
ち
か
ら
行
き
た
い

と
思
い
ま
す
。

３
月
27
日
に
地
域
お
こ
し

協
力
隊
の
活
動
報
告
会

を
行
い
ま
し
た
。内
容
は
①
市
公

式
L
I
N
E
の
１
年
間
の
成
果

と
今
後
の
開
発
を
含
め
た
展
望

に
つ
い
て
②
救
急
の
ア
プ
リ

ケ
ー
シ
ョ
ン
に
つ
い
て
③
協
力

隊
卒
業
後
に
つ
い
て
を
、
た
く

さ
ん
の
人
の
前
で
発
表
。市
公
式

L
I
N
E
に
つ
い
て
は
、
皆
さ

ん
か
ら
も
ら
っ
た
意
見
を
参
考

に
、
よ
り
よ
い
も
の
に
で
き
る

よ
う
に
運
用
改
善
と
開
発
を
今

年
度
も
継
続
し
て
い
き
ま
す
。

救
急
の
ア
プ
リ
ケ
ー
シ
ョ
ン
に

つ
い
て
は
、
僕
だ
け
で
は
知
識

も
技
術
も
足
り
ま
せ
ん
が
、
さ

ま
ざ
ま
な
分
野
の
人
た
ち
と
協

力
す
る
こ
と
で
順
調
に
進
ん
で

い
ま
す
。

地
域
お
こ
し
協
力
隊
を
卒

業
し
た
後
は
、
I
T
会
社

を
市
起
業
家
支
援
セ
ン
タ
ー
に

設
立
し
て
仕
事
を
し
て
い
く
予

定
で
す
。本
年
度
は
活
動
が
忙
し

く
な
る
と
思
い
ま
す
が
、さ
ら
に

楽
し
く
皆
さ
ん
の
役
に
立
て
る

よ
う
な
活
動
を
し
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。

はちまんたい通信は
こちらから

１年間の成果をまとめ、活動報告会に臨む
金野さん

今月の担当

金野 利
と し や

哉 さん
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市陸上競技協会

◎結成何年目？きっかけは？
　結成して17年目です。それまではそれぞれの町
村で活動していましたが、合併の時期に合わせ、
平成18年2月24日に結成しました。
◎活動の内容は？
　普段の練習は個人練習で、それぞれに任せて
います。毎年、盛岡市内一周継走や一関・盛岡間
駅伝競走大会の前には合同練習を計画し、選手
が集まる機会を作っています。その他に、市の健
康マラソン大会や
スポーツ少年団駅
伝祭りなどの役員
として活動してい
ます。
◎活動の魅力は？
　走り終わった時 大会に向けて練習に励むメンバー

の達成感や記録が伸びた時のうれしさは格別で
す。ランニングが大好きな人の集まりなので、そ
れぞれが県内外の大会に積極的に参加し、より
良い記録や順位を目標にそれぞれ楽しんで走っ
ています。
今後の目標は？
　毎年11月23日に行われている一関・盛岡間駅
伝競走大会は、郡市対抗のため市の代表として
参加し、昨年は20チーム中17位でした。そのた
め、一つでも順位を上にという目標をもって頑
張っています。
◎活動日時・場所は？

メンバー54人（３月26日現在）
会長：安藤　徹＝共新＝

　活動する日は連絡を取り合って日時を決めて
います。合同練習は主に市運動公園多目的グラ
ウンドや滝沢森林公園で練習しています。
　目標に向かって頑張る事が好きな人や運動で
汗を流すのが好きな人など市内出身者を中心に
女性会員も募集しています。
■問い合わせ先　事務局　藤原（☎ 74-2353）
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